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REUNIÃO ORDINÁR|A REALIZADA A 03 DE NOVEMBRO DE 2023

ATA N.o 22 /2023

LOCAL DA REUNIÃO: Sata das Reuniões do Edifício de Serviços Municipais à Rua

Dr. Nuno Sitvestre Teixeira - Cidade do Porto Santo.

PRESENÇAS: O Presidente, NUNO FILIPE MELIM BATISTA, que presidiu e os

VeTeadoTes LUíS MIGUEL PAIXÃO BRITO, MARIANA FILIPA CORREIA VAScoNcELoS E

LUíS EDUARDO GUIANCE BETTENCOURT.

A assessorar esteve presente Miguel Matos da Fonseca, Chefe de Gabinete do

Presidente da Câmara Municipal e a secretariar Núria Rubina Neves Brito, Técnica

Superior.

JUSTTFICAçÃO DE FALTAS:

O presidente informou da falta do Vereador Artur Ferreira, por motivos de gozo

de férias.

Foi justificada a falta da Vereadora Mariana Vasconcetos, da anterior reunião,

por detiberação unânime, com os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista, e

dos Vereadores Miguel Brito e Luís Bettencourt. Não votou a Vereadora Mariana

por ser interessada.

APROVAçÃO DE ATA:

Foi aprovada a Ata da Reunião Ordinária Púbtica de 20 de outubro de 2073,

aprovada por unanimidade, com os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista, e

dos Vereadores Miguel Brito e Luís Bettencourt

ABERTURA DA REUNIÃO: Verificando-se haver quórum para o funcionamento do

orgão executivo, o Senhor Presidente dectarou aberta a reunião petas dez horas e

trinta minutos.

DlÁRlO DE TESOURARIA: Tomou conhecimento, o órgão executivo, do

batancete de tesouraria, retativo ao dia 02/1112023, que acusava os seguintes
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De dotações orçamentais: 1 .168.366,74 € (um milhão, cento e sessenta e oito

mit, trezentos e sessenta e seis euros e setenta e quatro cêntimos);

De dotações não orçamentais: 41 .626,39€ (quarenta e um mi[, seiscentos e e

vinte e seis euros e trinta e nove cêntimos);

PERíODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:

lnterveio o senhor Presidente, dizendo que o Vereador Artur Ferreira se

encontrava de férias, informou também da justificação da Vereadora Mariana

Vasconcetos que faltou na anterior reunião, qua havia sido enviada juntamente

com a ordem de trabalhos.

lnterveio o Vereador Miguet Brito, congratulando o Grupo Fotclórico do Porto

Santo e todo o trabalho desenvolvido pelo mesmo. Também congratulou o

Fotógrafo Fábio Brito e a escritora Ctáudia Faria, peto livro "Porto Santo: Refúgio

de Sentidos".

Questionou se existiria um espaço no Município, para reunir com os munícipes,

por lhe ter sido soticitada uma reunião com um munícipe.

Disse que, há cerca de um ano, foi requerido peta empresa Bravetanders, a

cotocação de pubticidade na cidade, e constatou no passado dia I de novembro

que se encontrava um veícuto da empresa, a fazer pubticidade, na entrada do

Cais. Questionou se foi feito atgum requerimento para ta[, e se o Município tem

conhecimento.

lnterveio o Vereador Luís Bettencourt, dizendo que não concordava que o

Vereador Miguel Brito, pedisse uma sata, porque tinham sido "escorraçados" da

sata onde anteriormente reuniam com o Presidente, e que foram utitizadas

inúmeras desculpas para não regressarem a essa mesma sata.

lnterveio o Senhor Presidente, agradecendo a presença do Vereador Miguel



Brito, na apresentação do livro "Porto Santo: Refúgio de Sentidos".

sobre o veícuto da empresa Bravetanders, disse não ter conhecimento
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questionou se o jipe estava estacionado na estrada ou no passeio

o vereador Miguel Brito respondeu, que estava mesmo na entrada do cais.

O Senhor Presidente continuou dizendo que concorda com o Vereador Miguet

Brito, e que não faz sentido o veículo estar no [oca[ em questão. Continuou

dizendo que existem alguns pedidos para atterações e ocupação de espaços na

Praça de Táxis, e que irá reunir com o Secretário Pedro Fino para questionar sobre

essa obra.

Sobre a entrada de acesso ao cais, disse ser um dos locais mais fotografados do

Porto Santo, e a existência de carros estacionados só provoca ruído visuat, e não

contribuí para a boa imagem do [ocat. lnformou que irá fazer atterações nessa

zona, quando também fizer as alterações ao fecho do Centro da Cidade, referido

várias vezes em reuniões anteriores, e essa zona só ser utilizada em casos muito

esporádicos. Referiu o estacionamento da Sociedade de Desenvotvimento, como

opção de estacionamento para as entidades.

Quanto ao espaço para reunir com os munícipes, informou que o auditório

estava disponível para esse fim, bem como um gabinete no rés do chão do

edifício.

PASSOU-SE, DE SEGU|DA, A APREC|AçÃO DA ORDEM DE TRABALHOS:

REQUERIMENTOS:_

1. Deliberar sobre o pedido apresentado por Gataticoasis Unipessoal, Lda.

(entrada n.'8467/2023), soticitando autorização e licença para cotocação de duas

barracas para venda de comidas e bebidas, das 18h00 do dia '10 de novembro, às

02h00 do dia 11, e das 18h00 do dia 11, às 02h00 do dia 12 de novembro de 2023,



no estabetecimento "sabores na Brasa", para as comemorações do São Martinho;-

Na discussão a este ponto interveio o Presidente, Nuno Batista, referindo que num

outro evento, na época natatícia, outra empresa pediu Licença Especial de Ruído

até às 02H00, sendo a mesma aprovada, por ser um evento com atguns anos de

existência. Que esta situação provocou atguma insatisfação no proprietário da

empresa do presente pedido, bem como noutros proprietários, por a Câmara não

demonstrar abertura em atargar as Licenças Especiais de Ruído para atém das

23H59. Certo é que o horário estabelecido veio minimizar atguns constrangimentos

anteriormente existentes, e notou que os proprietários começam a aceitar este

mesmo horário. Referiu um outro evento, que teve um grande número de

participantes de fora, o quat, às 23H59, foi interrompido pela P.S.P., e provocou

algum constrangimento nos seus participantes.

Posto isto, disse ter reunido com o executivo, e que o Município poderia ter

alguma abertura em atargar a Licença Especiat de Ruído, uma vez por ano, a

estabelecimentos que não estivessem legalizados para fazerem ruído. Solicitou a

opinião dos vereadores

lnterveio o Vereador Miguet Brito, dizendo que anteriormente já havia falado

sobre o alargamento da Licença Especiat de Ruído, em eventos, como o do

presente ponto. Concorda com fazer a exceção de uma Vez por ano, e refere a

importância de priorizar um regulamento de atividade comerciat noturna e todos

os parâmetros e especificidades referentes ao mesmo.

lnterveio o Senhor Presidente, em resposta ao vereador, dizendo que não lhe

causa ceteuma admitir quando o vereador tem razão. Sobre o regulamento, este

define os horários de funcionamento para os estabetecimentos, deu o exempto do

Bar Girassol, e como falou com o proprietário de modo a que este fizesse

atterações para minimizar o ruído, resuttando numa diminuição de rectamações, e



já não ser necessária uma Licença Especial de Ruído. Retembrou o evento d

presente pedido, que no primeiro ano, foi alvo de rectamações, pois tinha Dj's a

atuar, e era algo que não se enquadrava no ambiente do evento. No presente ano,

os artistas apresentados eram mais apelativos ao ambiente do evento, e por essa

razão, repensou a Licença Especial de Ruído para atém das 23H59

Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista e dos Vereadores Mariana Vasconcelos,

Miguel Brito e Luís Bettencourt;

2. Deliberar sobre o pedido apresentado por Gataticoasis Unipessoat, Lda.

(entrada n." 8468/7023), soticitando Pedido de Licença Especial de Ruído, para

música aovivo, das 18h00 do dia 10 de novembro, às 02h00 do dia 11, e das 18h00

do dia 11, às 02h00 do dia 12 de novembro de2023, no estabetecimento "sabores

na Brasa", para as comemorações do São Martinho, em parceria com os Finatistas

2023/2024;

Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista e dos Vereadores Mariana Vasconcelos,

Miguet Brito e Luís Bettencourt;

3. Detiberar sobre o pedido apresentado por Gataticoasis Unipessoat, Lda.

(entrada n." 8470/2023), solicitando autorização para o encerramento de trânsito

para as comemoraçoes do São Martinho, na rua " Fonte do Tanque", de acordo com

o mapa em anexo, das 18h00 do dia 10, às 02h do dia 11, e das 18h00 do dia 11,

às 02h00 do dia 12 de novembro de 2023 em parceria com os FinatistasT0T3/7024;

Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista e dos Vereadores Mariana Vasconcetos,

Miguet Brito e Luís Bettencourt;

4. Deliberar sobre o pedido apresentado por Macedos Pirotecnia, Lda. (entrada
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n.' 8628/2023), soticitando licença especia[ de ruído, para o fogo-de-artifício da

noite da Passagem de Ano 2023/2024, até às 00h15m, do dia I de janeiro de 2024;

Submetido a votação o pedido foi aprovado por unanimidade com os votos

favoráveis do Presidente Nuno Batista e dos Vereadores Mariana Vasconcelos,

Miguet Brito e Luís Bettencourt;

RATTFTCAçÕES:

1. Ratificar o despacho do Sr. Presidente Nuno Batista, que autorizou o pedido

apresentado por Liga Portuguesa Contra o Cancro (entrada n.o 8519/2023),

solicitando autorização para ocupação de domínio púbtico e venda de produtos, a

reverter para a Liga, nos dias25,26 e27 de outubro, junto à Ribeira, em frente ao

espaço dos agricuttores;

Submetido a votação o presente despacho foi ratificado por unanimidade, com

os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Mariana

Vasconcelos, MigueI Brito e Luís Bettencourt.

2. Ratificar o despacho do Sr. Presidente, Nuno Batista, que autorizou o pedido

apresentado por Liga Portuguesa Contra o Cancro (entrada n.' 8562/2073),

soticitando isenção de taxas para ocLtpação de domínio púbtico e venda de

produtos, a reverter para a Liga, nos dias 25,26 e 77 de outubro;

Submetido a votação o presente despacho foi ratificado por unanimidade, com

os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Mariana

Vasconcelos, Miguel Brito e Luís Bettencourt

3. Ratificar o despacho do 5r. Presidente, Nuno Batista, que autorizou o pedido

apresentado por Vita Baleira S.A. (entrada n.o 8492/2023), soticitando Licença

especial de ruído para a realização de uma festa temática, com DJ no "Apoio de

praia do Hotel Vita Baleira Porto Santo", no período compreendido entre as 22h00

e as 02h00 nos dias 19,70 e 21 de outubro de 2023, em ocasião do "Evento Porto
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Santo World Padet", até às 23H59;

Submetido a votação o presente despacho foi ratificado por unanimidade, com

os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Mariana

Vasconcelos, Miguel Brito e Luís Bettencourt.

TNFORMAçÕES:

lnformação à Câmara Municipat, do despacho do Senhor Presidente, Çue

determinou o esctarecimento de dúvidas no âmbito do Regulamento Municipat de

Apoio aos Estudantes do Ensino superior.

A Câmara foi informada, tendo sido entregue copia do despacho aos seus

membros

Todas as deliberações tomadas na presente reunião foram aprovadas em

minuta, nos termos do disposto no artigo 57.o, n. 03 da Lei n.o 7512013, de 12

de setembro, a fim de produzirem efeitos imediatos.

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: E não havendo outros assuntos a tratar nesta

reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a ordem de trabathos, petas

onze horas e cinco minutos, peto que de tudo para constar lavrei a presente ata,

em obediência ao disposto no artigo 57.o da

Lei n.o 75/2013, de 12 de setembro, que depois de aprovada vai ser assinada pelo

Presidente do orgão executivo, e por mim, fL.'.'ÊÈ Técnica Superior._
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